
An die Medienschaffenden

Flims, 8. Januar 2010

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Gruppe «Zukunft Flims» reagierte im Juni 2009 auf die grosse Betroffenheit der Bevöl-
kerung auf die Meldung, die Flimser Bahnen sollten eingestellt werden, mit einer Umfrage in 
Flims. Die Unterstützung war überwältigend, weshalb bereits am 1. August 2009 der Verein 
«Pro Flims–Cassons» auf dem Flimserstein gegründet werden konnte. Heute zählt der Verein 
(Stand Dezember 09) bereits über 1 700 Mitglieder.

Die detaillierte Auswertung unserer Umfrage liegt nun vor. Wir freuen uns, Ihnen diese als 
Beilage übergeben zu können. Auffallend ist das starke Engagement der für unseren Touris-
mus bedeutenden Ferienwohnungsbesitzer, die nicht nur für die Infrastruktur bezahlen, son-
dern auch mitbestimmen möchten, wie es mit ihrem Ferienort weitergehen soll. Die Einheimi-
schen verhielten sich zurückhaltender, wollen aber mehrheitlich die Bahnen auch erhalten.
 
Mittlerweile sind wir mit unseren Bemühungen schon weit fortgeschritten. Zur Zeit finden 
Verhandlungen über die Gründung einer «Cassons AG» statt, die die Grundlagen für den Ent-
scheid «Erhalten der alten oder Bauen einer neuen Bahn Naraus–Cassons» erstellen wird. 

Wir sind zuversichtlich, mit unserer Arbeit, die für den Flimser Tourismus wesentlichen Flimser 
Bergbahnen erhalten zu können.

Für Ihre Berichterstattung danken wir Ihnen im Voraus.

Für den Verein «Pro Flims–Cassons»

Hans Sutter    Gaudenz Meiler
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